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 Assembleia de Freguesia de Fornelos 

Ata número seis 

 

-------Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

pelas vinte e uma horas, a Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em sessão 

ordinária no edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem 

de trabalhos, constante da convocatória emitida a vinte de setembro, de dois mil e 

vinte e dois:  

Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do 

interesse da freguesia; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------- 

Primeiro – Leitura e votação da ata da sessão anterior. -------------------------------------- 

Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da atividade da 

junta de freguesia no 3º trimestre de 2022. -------------------------------------------------- 

Terceiro – Segunda Alteração Modificativa ao Orçamento e Segunda Revisão ao PPI de 2022. - 

Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e 

esclarecimento ao público. --------------------------------------------------------------- 

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos 

deu início à sessão. Começou por colocar a votação o pedido de suspensão de 

mandato de Sónia Cristina Ferreira Gonçalves, eleita pelo Partido Social Democrata, 

por trinta dias. O pedido de suspensão de mandato foi aprovado por unanimidade. 

Procedeu-se à sua substituição por Carlos Jorge Oliveira Costa Fernandes. Verificou-

se a existência de quórum com a presença dos seguintes oito membros da Assembleia 

de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista (PS), David Alexandre Ribeiro Sónia 

Raquel Gonçalves Oliveira; Bernardino Freitas; Carina da Conceição Pereira; André 

Filipe Oliveira Carvalho; Vera Lúcia Oliveira Pereira; eleitos pelo Partido Social 

Democrata (PPD-PSD), Silvino Natálio Antunes de Castro; Carlos Jorge Oliveira Costa 

Fernandes. Faltou, Carlos Manuel Gonçalves Batista, eleito pelo Partido Social 

Democrata (PPD-PSD). De seguida deu início à sessão. -------------------------------- 

 

------- Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos 

do interesse da freguesia. ----------------------------------------------------------------  
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Tomou a palavra Carlos Fernandes que referiu que no lugar das Pereirinhas o acesso 

ao tanque precisava de uma limpeza e que a rua da Quintã se encontra degradada e 

que necessita de uma intervenção. Questionou também que tipo de acordo existe 

com a associação relativamente à utilização do edifício da escola da Panelada. ------ 

David Fernandes respondeu que o acesso irá ser intervencionado e que fará os 

possíveis para efetuar um arranjo do pavimento da Rua da Quintã até se encontrar 

uma solução definitiva. Em relação à escola referiu que a cedência é gratuita e que 

são os pais dos alunos que suportam as despesas. ------------------------------------- 

Carlos Fernandes tomou novamente a palavra referindo que acha que a escola 

deveria ter meios próprios de subsistência e que faria mais sentido ter o espaço ao 

serviço da Freguesia de Fornelos, funcionando por exemplo como um centro de 

estudos ou explicações para alunos de Fornelos. --------------------------------------- 

David Fernandes respondeu que o espaço já funcionou como um espaço de 

explicações no entanto havia muito pouca adesão por parte das crianças de Fornelos. 

Tomou a palavra Silvino Castro fazendo referência a vários problemas do Grupo 

Desportivo de Fornelos, sendo um deles a falta de condições da sede. --------------- 

David Fernandes respondeu lembrando que o Grupo Desportivo não tem direção, e 

que tomou diligências para agilizar a ocorrência de uma reunião, a qual irá ocorrer 

esta semana na sede da junta, sendo a mesma aberta a toda a população. ---------- 

------- Ponto dois - Ordem do dia: ------------------------------------------------------- 

------- Primeiro - Leitura e votação da ata da sessão anterior. ------------------------------ 

Foi dispensada a leitura da ata. Posta à votação a mesma foi aprovada por maioria 

com uma abstenção de Sónia Raquel, por não ter estado presente na assembleia de 

junho. -------------------------------------------------------------------------------------  

------- Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da atividade 

da junta de freguesia no 3º trimestre de 2022. ----------------------------------------------- 

O presidente da mesa passou a palavra ao presidente da junta que passou a ler o 

documento. A informação escrita menciona as atividades nas suas várias áreas de atuação.--- 

------- Terceiro – Segunda Alteração Modificativa ao Orçamento e Segunda Revisão ao PPI de 

2022. --------------------------------------------------------------------------------------- 

O presidente da assembleia passou a palavra ao presidente da junta que esclareceu 

a razão da segunda alteração modificativa ao orçamento e segunda revisão ao PPI. 
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Esta alteração é no valor de dezoito mil, seiscentos e sessenta e cinco euros e oitenta 

e oito cêntimos. --------------------------------------------------------------------------- 

Colocado o ponto à votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.-----------------  

------- Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção 

e esclarecimento ao público. ------------------------------------------------------------- 

Não ocorreram intervenções. --------------------------------------------------------- 

 -------O Senhor Presidente da Assembleia submeteu à votação a ata em minuta 

referente à sessão, tendo a Assembleia deliberado aprovar, por unanimidade. ------- 

-------Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e 

trinta minutos.-----------------------------------------------------------------------------  

----A ata depois de lida e aprovada vai ser assinada por mim que a secretariei, Sónia Raquel 

Gonçalves Oliveira pelo presidente da mesa desta Assembleia de Freguesia de Fornelos e pela 

segunda secretária. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente: 

 

A primeira secretária: 

 

A segunda secretária: 


